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20º
Mínima

 Chuva -60%  -  0mm

Sol e aumento de
nuvens de manhã.
Pancadas de chuva
à tarde e à noite.

Domingo

21º

Máxima

Mínima

 Chuva -90%  -  0mm

28º

Sábado

Máxima

28º

PREVISÃO DO TEMPO SÃO VICENTE

Dia de sol com algu-
mas nuvens e névoa ao
amanhecer. Noite com
poucas nuvens.

ABASTECIMENTO

Na próxima terça
(20) e na quinta-feira
(22), a Sabesp realiza-
rá ajustes no sistema de
abastecimento dos
bairros Vila Margarida,
Cidade Náutica, Jardim
Guaçu e Vila Fátima.

As manutenções se-
rão por etapas. A pri-
meira, na manhã de ter-
ça, será na Vila Marga-
rida, prevista para
acontecer das 8h às
11h. A segunda, também
terça-feira, será na Ci-
dade Náutica e está
prevista para acontecer

Serviço da Sabesp afeta abastecimento
de água em bairros de São Vicente
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das 13h às 16h.
A terceira, na manhã

de quinta, será no Jar-
dim Guaçu, prevista no
mesmo horário da pri-
meira etapa. A última,
na tarde de quinta-fei-
ra, será na Vila Fátima
e prevista no mesmo
horário da segunda etapa.

A Sabesp reforça
que a situação deve ser
normalizada logo após
o fim de cada um dos
serviços, e conta com a
colaboração da popula-
ção para utilizar a água
de forma consciente.

O Fundo Social de
Solidariedade de São
Vicente (FSS-SV) está
com inscrições abertas
para psicólogos regis-
trados no Conselho Re-
gional de Psicologia –
CRP, para atuarem de
forma presencial e à
distância como volun-
tários no programa ‘Es-
cuta Solidária’.

 Pensando nas mais
diversas patologias de
ordem mental e nas inú-
meras inquietudes do
ser humano, propõe-se
que a psicologia clíni-
ca possa existir além

Fundo Social abre inscrições para psicólogos
voluntários do projeto ‘Escuta Solidária’

do consultório conven-
cional, de forma aces-
sível e ampla à popu-
lação de São Vicente.

 O objetivo do Escuta
Solidária é promover
um espaço de acolhi-
mento e escuta clínica
especializada gratuitos,
o trabalho do psicólo-
go será estritamente
voluntário e filantrópi-
co, oferecendo apoio à
comunidade e promo-
vendo saúde mental e
qualidade de vida. As
sessões terão duração
de até 50 (cinquenta)
minutos para cada aten-

dimento a ser realizado
ao ar livre, na Praça 22
de Janeiro, e online,
por meio de encaminha-
mentos feitos pelos res-
ponsáveis pelo projeto
(no caso do atendimen-
to online, serão realiza-
das de três a quatro ses-
sões, a depender da
disponibilidade do psi-
cólogo voluntário).

 Por se tratar de um
plantão, não haverá ca-
dastramento prévio dos
interessados. As pesso-
as que desejarem aten-
dimento deverão com-
parecer no dia e horá-

rio previamente di-
vulgados. No caso do
atendimento online,
os interessados deve-
rão se inscrever atra-
vés no link: https://
tr.ee/tOlrPiEwKA.

Vale ressaltar que
o Fundo Social de
Solidariedade se re-
serva ao direito de
promover alterações
no calendário dos

plantões, a depender de
múltiplos fatores, inclu-
sive possibilidade de
chuvas ou, caso haja
grande procura pelo aten-
dimento, abrir novas da-
tas. Todas as mudanças
de calendário serão pre-
viamente informadas por
meio de contato eletrôni-
co com os participantes.

 Condições para

participação e Inscrição

Os psicólogos inte-
ressados no trabalho
voluntário devem se
inscrever no link bit.ly/
pjescutasolidariasv.

É condição obriga-
tória para admissão ao
projeto o preenchi-
mento da inscrição
com os documentos
exigidos e a concor-
dância do Termo de
Responsabilidade.
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GESTÃO

O prefeito de
São Vicente,
Kayo Amado,

prestou contas da ges-
tão referentes ao ano de
2023 e início de 2024 à
Câmara Municipal de
São Vicente. Em sessão
promovida na tarde des-
ta quinta-feira (15), o
chefe do Executivo vi-
centino apresentou ao
Legislativo as principais
entregas e avanços ao
longo do período, com
melhorias na saúde,
educação, infraestrutura
e os principais desafios
impostos pelo cenário
de dificuldades financei-
ras no qual o Município
se encontra.

 Gestão - Durante a
apresentação, o prefeito
mencionou o processo
de reorganização para
equilibrar as contas do
Município e os princi-
pais desafios enfrenta-
dos com a crise finan-
ceira que abalou diver-
sas cidades do Brasil no
ano passado. Mesmo
diante desse cenário,
com a queda de repas-
ses significativos do
FPM, ICMS e Fundeb,
Kayo Amado destacou
o pagamento de mais de
R$100,5 milhões de dí-
vidas em 2023, totalizan-
do quase R$250 milhões
desde o início da ges-
tão; a negociação de dí-
vida com o Instituto de
Previdência dos Servi-
dores Municipais de
São Vicente (lPRESV),
com aporte, somado à
dívida de quase R$ 492
milhões; o prefeito fina-
lizou o tópico abordan-
do as transferências vo-
luntárias, que se referem
a recursos provenientes
de emendas parlamenta-
res, investimentos do
Governo do Estado, en-
tre outros, já totalizando
R$209,6 milhões desde

Prefeito vicentino apresentou principais entregas e avanços de 2023 e início de 2024

o início do mandato.
 Educação - Tratada

como prioridade pela
Administração Munici-
pal, a Educação tem
passado por uma verda-
deira transformação. Na
sessão, o prefeito citou
os avanços no setor,
como a entrega de uni-
forme e material escolar
completos; o início do
funcionamento dos am-
bientes municipais de
ensino integral (AMEI's)
- a AMEI Parque São
Vicente também será
inaugurada neste mês; a
revitalização de sete uni-
dades educacionais, en-
tre outros.

 "É uma escolha nos-
sa fazer bem feito. A cri-
ança é prioridade. Nos-
so propósito desde o
início é proporcionar
aos pequenos melhores
condições para que pos-
sam sonhar. É incalcu-
lável o impacto que es-
ses investimentos na
educação irão gerar no
futuro da Cidade", de-
clarou.

 Saúde - O sistema
público de saúde do
Município também tem
passado por uma gran-
de reformulação, por
meio do programa Nova
Saúde São Vicente, que
contemplou, entre 2023
e o início de 2024, a en-
trega da fase 2 do Hos-
pital do Vicentino, o
novo Pronto-Socorro
Central e início do pro-
cesso de demolição do
Crei (que dará lugar à
nova UPA Central), o
Pronto-Socorro do Rio
Branco na Área Conti-
nental e o Centro de Es-
pecialidades Médicas de
São Vicente (Cemesv),
além do início das obras
do Novo Complexo Ma-
terno Infantil, na Aveni-
da Capitão-Mor Aguiar.

 "Na Educação, vis-

Público lotou a galeria da Câmara de São Vicente em sessão promovida na quinta-feira (15)

A apresentação do prefeito foi elogiada pelos vereadores participantes da sessão

lumbramos a transfor-
mação de uma São Vi-
cente a longo prazo. Na
Saúde, o impacto é ime-
diato. Assumimos a Ci-
dade com equipamentos
sucateados, locais sem
estrutura. Quando assu-
mimos, as unidades de
saúde não atendiam às
normas da Vigilância Sa-
nitária para atendimento
ao público. Era esse o
cenário. Hoje, nos depa-
ramos com unidades re-
formadas, um novo
hospital e demos fim ao
Crei", ressaltou.

 Infraestrutura -
Uma das pautas da apre-
sentação também foi as
entregas de promoção
ao desenvolvimento ur-
bano. O chefe do Exe-
cutivo listou conquistas
e obras como do  Par-
que da Juventude, os
píeres dos Apaixonados
e do Pelé e a revitaliza-
ção de toda a Orla do
Gonzaguinha, a alça de
acesso à Rodovia dos
Imigrantes, as novas co-
berturas e calçadas do
Centro, a ciclovia da
Avenida Antônio Emme-
rich, Av Ulisses Guima-
rães e a reurbanização
do canal da Avenida
Eduardo Souto.

 As entregas em infra-
estrutura compõem um
ambicioso projeto de
potencialização da eco-
nomia vicentina, conec-
tando seus principais
elementos: o programa
São Vicente de Cara
Nova. “O São Vicente
de Cara Nova consiste
em uma série de articu-
lações de reestruturação
do eixo centro-praia, re-
gião que mais movimen-
ta a economia da nossa
cidade, conectando cul-
tura, esporte, turismo e
comércio. As coisas
acontecem de maneira
organizada, com uma li-

nha de raciocínio lógico,
trecho por trecho".

 Kayo Amado tam-
bém citou intervenções
garantidas para o futuro,
como a reurbanização
das praças da Biquinha
e 22 de Janeiro e do
Deck dos Pescadores, a
construção da Praça da
Bíblia e as obras de ex-
tensão do VLT até a
Área Continental.

 "Essa também é uma
conquista do nosso go-
verno, que esteve no
momento certo para
executar esse pleito jun-
to ao Estado. Hoje te-
mos o contrato assina-
do para a execução do
primeiro trecho das
obras para expansão do
VLT, que começará em
breve, no trecho da
Ponte. Muitos venderam
sonhos, hoje isso é uma
realidade", enfatizou.

 Aprovação do
Tribunal de Contas

do Estado
O prefeito concluiu

sua apresentação desta-
cando uma importante
conquista do primeiro
ano de mandato: a apro-
vação do Tribunal de
Contas do Estado de
São Paulo (TCESP) em
seu primeiro ano de
mandato, marcando a
primeira aprovação das
contas anuais de São
Vicente desde 2009.

 Kayo Amado tam-
bém apresentou uma fala
na qual o presidente da
sessão que contemplou
a conquista, Renato
Martins, recordou as se-
quentes reprovações de
São Vicente nos anos
anteriores, parabenizan-
do a performance do
prefeito Kayo Amado na
busca pelo reequilíbrio

fiscal. "É marcante o
voto em relação a São
Vicente,  porque há
anos nós reprovamos
as contas da Cidade.
Parece que o esforço
da nova administração
indica um caminho que
temos que prestigiar".

 A apresentação do
prefeito foi prontamen-
te elogiada pelos verea-
dores participantes da
sessão, que, inclusive,
reafirmaram o apoio ao
Executivo, aprovando a
prestação de contas.

 Par t ic iparam da
sessão os vereadores
Adilson da Farmácia,
Alfredo Moura, Caste-
linho, Dercinho Negão
do Caminhão, Higor
Ferreira, Jailton Jato-
bá,  Jhony Sasaki ,
Prof. Thiago Alexan-
dre, Rodrigo Digão e
Tiago Peretto.

Kayo Amado
presta contas à
Câmara de SV
e é elogiado
por vereadores
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MOBILIDADE

Projeto de túnel que liga Santos
a São Vicente volta ser discutido

Além da ligação
seca entre Santos e
Guarujá, um outro pro-
jeto voltou a ser dis-
cutido nas esferas po-
líticas: o túnel entre
Santos e São Vicente,
também denominado
Túnel do Maciço —
feito mediante a perfu-
ração de um morro. O
que para muitos é uma
"lenda" teve avanços
nas tratativas na últi-
ma semana.

O prefeito Rogério
Santos esteve com o
governador Tarcísio
de Freitas (ambos do
Republicanos) na Ca-
pital, onde o chefe do
Executivo santista re-
forçou a importância
da ligação, inicial-
mente entre os bair-
ros Marapé, em San-
tos, e Vila São Jorge,
em São Vicente

A pré-seleção no
Programa de Acelera-
ção do Crescimento
(PAC), do Governo
Federal, acena para
um horizonte promis-
sor. Mas uma obra
custeada apenas pelo
Estado não está des-
cartada, a exemplo da

inclusão dela no escopo
do projeto da terceira
pista entre o Litoral e o
Planalto, num modelo
de Parceira Público-Pri-
vada (PPP).

"Conversei com a
equipe técnica da Artesp
(Agência de Transporte
do Estado) e também
com o DER (Departa-
mento de Estradas de
Rodagem). O projeto
que a Prefeitura tem é
básico, encaminhado ao
Governo do Estado, a
pedido do governador
Tarcísio, e pensando
numa interligação da
Cidade com o próprio
túnel imerso, porque há
uma conexão, é na mes-

ma direção. E, também,
com a chegada a San-
tos, já que se fala da ter-
ceira pista da Imigran-
tes. Foi isso que a gen-
te fez, junto ao Gover-
no do Estado. Ele (Tar-
císio) é um entusiasta,
assumiu um compromis-
so de fazer esta obra, e
agora, a gente (está) co-
meçando a construir o
projeto em conjunto”,
diz o prefeito.

Em nota, o DER
afirma que “iniciou os
estudos de viabilida-
de para construção do
túnel que ligará as ci-
dades de Santos e
São Vicente

CUSTOS E

VANTAGENS
Rogério Santos argu-

menta que o cálculo es-
timado do valor da
obra, de cerca de R$
500 milhões, é basea-
do em túneis que foram
feitos há pouco tempo
no Brasil. Um exemplo
é o Rio de Janeiro,
onde foram construídos
túneis no projeto Porto
Maravilha, na Zona
Portuária carioca

Ele aponta vanta-
gens. “É um túnel esca-
vado. o que a torna
100% viável. Já existe
um túnel no maciço, da
Sabesp, um grande re-
servatório (o Reserva-
tório Santa Tereza-Vo-

turuá, na divisa de San-
tos e São Vicente). O
tipo de rocha é favorá-
vel, e o mais importan-
te é que seja feito de
forma que impacte os
bairros da menor forma
possível".

Entre os pontos a se-
rem considerados, es-
tão os melhores pontos
de emboque (trecho ini-
cial do túnel) e da saí-
da. “Não necessaria-
mente (vai sair no Ma-
rapé), mas é uma possi-
bilidade. Temos outras".

IMPORTÂNCIA
Em 2022, a  constru-

ção do túnel do maciço
central, unindo as zonas
Leste e Noroeste de

Santos, foi incluída no
pacote de obras que se-
riam executadas na Ci-
dade no caso da deses-
tatização do Porto do
Santos, após pedido da
Prefeitura.

Nas época, o época
previa dois túneis, com
extensão de 1.352 me-
tros (cerca de 1,3 qui-
lômetro) cada. As liga-
ções seriam feitas me-
diante a perfuração do
morro no trecho entre a
Rua Dom Duarte Leo-
poldo Silva (no Mara-
pé, na Zona Leste) e a
Avenida Divisória (na
Zona Noroeste e na di-
visa com São Vicente).

Com sistemas de
ventilação, iluminação
e câmeras, os túneis te-
rão três faixas de rola-
mento, das quais uma
exclusiva para ônibus,
e espaço para pedes-
tres e ciclistas.

O obra proporciona-
rua uma nova opção de
entrada da Cidade. “É
mais uma alternativa,
diminui congestiona-
mento, facilita a vinda
de turistas e é uma
questão, também, de se-
gurança”, ressaltou.
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FOLIA

Blocos de carnaval vão animar
S.Vicente neste final de semana

Após adiar as come-
morações do carnaval
2024, em razão da es-
calada da violência na
Baixada Santista, a
Prefeitura de São Vi-
cente confirmou blocos
de carnaval neste final
de semana (17 e 18),
em seu boletim oficial
eletrônico.

Neste sábado estão
marcados: CarnaGau-
dio, Rua Frei Gaspar,1
das 13h às 17h, Bloco
do Monstro - 13h às 17h
- Rua Dique das Caixe-
tas, 985, Parque São
Vicente, Bloco do
Monstro - 13h às 17h -
Rua Dique das Caixe-
tas, 985, Parque São
Vicente, das 18h às
21h45 - e Olha Elas -

Ônibus mudam itinerário para garantir
segurança dos moradores de São Vicente

Algumas linhas de
ônibus intermunicipais
estão com itinerário al-
ternativo por conta de
ameaças de vandalismo
e casos de violência em
alguns bairros de São
Vicente. A Empresa Me-
tropolitana de Transpor-
tes Urbanos (EMTU) in-
formou que a medida foi
tomada para preservar a
segurança dos passagei-
ros e da tripulação.

De acordo com a
EMTU, os desvios são
apenas momentâneos e o
itinerário padrão será

retomado assim que a
segurança da operação
estiver garantida.

Confira os
desvios abaixo
Linhas A915, B915,

925, A952, B952 (ida):
Av. Sen. Salgado Fi-

lho, Av. Eng. Luís La
Scala Júnior, R. Carijós,
Pr. Matteo Bei, retorna
ao itinerário normal.

Linhas A915, B915,
925, A952, B952
(volta):

Av. Penedo, Av. Au-
gusto Severo, Av. Sen.
Salgado Filho, Av. Eng.

18h às 21h15 - Praça 21
Irmãos Amigos (em
frente ao Quiosque

Ponto G, no Itararé).
No domingo, Banda

Vai Que Vira - 13h às

17h - Rua Duque de Ca-
xias, 57, Vila São Jor-
ge, Bloco do Frei - 18h

às 21h15 - Rua Améri-
co Brasiliense (na es-
quina com a rua Frei

Gaspar), no Centro,
Cruz de Malta - 18h às
21h15 - Rua Gracilia-
no Ramos, 51, Jóquei
Clube e Banda da Ma-
triz - 18h às 21h15 - Rua
Martim Afonso, 103,
Centro (cruzamento com
a José Bonifácio).

O adiamento foi fei-
to após portaria publi-
cada no boletim do mu-
nicípio no úlimo dia 9.
A prefeitura afirmou
que a decisão foi toma-
da tendo em vista “os
últimos acontecimentos
envolvendo a seguran-
ça pública” da região,
e tendo em vista a “pre-
servação e integridade
dos foliões e organiza-
dores de blocos e ban-
das carnavalescas”.

Luís La Scala Júnior, R.
Carijós, Pr. Matteo Bei,
retorna ao itinerário
normal.

956, 957 (ida):
R. Érico Veríssimo,

R. Edgar Cavalheiro,
Av. Eng. Luís La Scala
Júnior, Av. Sen. Salga-
do Filho, retorna ao iti-
nerário normal.

956, 957 (volta):
Av. Sen. Salgado Fi-

lho, Av. Eng. Luís La
Scala Júnior, R. Ofé-
lia Chaves de Meire-
les, R. Érico Veríssi-
mo retorna ao itinerá-

rio normal.
O ponto final das li-

nhas A902, B902, A907
e B907 foi remanejado
para a Rua Alice Ma-

chado de Azevedo. E
as linhas 968 e 969 em
ambos os sentidos, per-
manecem com seu ponto
final remanejado para a

Av. Cap. Mor Aguiar
nº483 devido a ação po-
licial próximo ao Largo
da Saudade, no Centro
de São Vicente.

APAE de São Vicente pede ajuda para
novo serviço para crianças autistas

A APAE (Associações
de Pais e Amigos dos
Excepcionais) São Vi-
cente está perto de inau-
gurar o Centro TEA 2,
um novo serviço destina-
do ao atendimento de
adolescentes e jovens
com TEA (Transtorno
do Espectro Autista)

Porém, para concluir
as obras e equipar o novo
espaço, a instituição pre-
cisa de apoio financeiro
ou de equipamentos por

parte de parcerias com a
iniciativa privada.

Atualmente, a entida-
de conta com o Centro
TEA 1, que oferece um
atendimento direcionado
à faixa etária de 2 a 12
anos. Porém, após essa
idade, as crianças recebem
alta e ficam sem acompa-
nhamento posterior.

Assim, há a preocupa-
ção com continuidade
do tratamento para essas
crianças, já que existe a

falta de planos de saú-
de da maioria das famí-
lias assistidas. Igor Ro-
berto, coordenador do
Centro TEA 1, comen-
tou sobre isso: "Quan-
do essas crianças rece-
bem alta, ficamos felizes
pelos objetivos alcança-
dos, mas tristes porque
não têm onde dar conti-
nuidade ao tratamento.
Muitas vezes, sem o es-
tímulo adequado, crian-
ças com autismo po-

dem regredir, perdendo o
progresso conquistado",
ressalta Igor Roberto.

Por conta dessa neces-
sidade, surge a iniciativa
do Centro TEA 2, para
oferecer suporte e conti-
nuidade no tratamento
para adolescentes e jo-
vens com autismo

O Centro TEA 2 aten-
derá crianças a partir dos
12 anos até aproximada-
mente 21 anos, abrangen-
do a fase da adolescên-

cia e início da fase adul-
ta. O objetivo é preen-
cher uma lacuna comum
no atendimento, uma vez
que após a infância, as
opções de suporte espe-
cializado são limitadas.

Para garantir um aten-
dimento especializado e
individualizado, o TEA 2
contará com uma equipe
multidisciplinar compos-
ta por psicopedagogos,
psicólogos, fisioterapeu-
tas, terapeutas ocupaci-

onais e fonoaudiólogos.
O foco será não apenas
no desenvolvimento cog-
nitivo, mas também na in-
tegração social, respei-
tando as necessidades
específicas de cada indi-
víduo

Como o autismo não
é uma doença, precisa
de um acompanhamento
mais especializado e indi-
vidualizado, sem esque-
cermos da parte social
também”, lembra Igor.
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COMBATE ÀS ENCHENTES

Kayo Amado destaca obra
no canal da Eduardo Souto

O prefeito Kayo
Amado destacou a qua-
lidade da maior obra-
de enfrentamento às
enchentes da história
de São Vicente, que
está sendo realizada
no canal da Avenida
Eduardo Couto, na Ci-
dade Náutica.

"É um cartão de vi-
sita no sentido de mos-
trar que é assim que se
faz. É o estilo de obra
que São Vicente preci-
sa e só não está acon-
tecendo em todos os
cantos por uma razão
específica: falta de di-
nheiro.

Ele afirma que os
moradores do entorno
mandam mensagens di-
zendo que já sentem
claramente a diferença
com a obra.

O planejamento con-

Portuários Stadium realiza evento
de muay thai em São Vicente

Imagine unir mu-
aythai e música em um
só espaço. É exata-
mente isso que vai
acontecer ao longo de
2024 em razão da
parceria entre o Por-
tuários Stadium e o
RocketSea Club.

O bairro Japuí, irá
ser a sede oficial do
calendário de lutas, an-
tes promovidas no bair-
ro Saboó, em Santos.
Serão realizadas 11
etapas ao longo do ano
e a primeira acontece
em 17 de fevereiro,
com abertura da casa a
partir das 17 horas.

O “Portuários Sta-
dium 122” terá 18 lu-

templa 750 metros de
canal, que, junto a sete
conjuntos de compor-
tas, irá amenizar os im-
pactos provenientes das
chuva e da alta da maré,
que há tantos anos 'ma-
chucam' os moradores
com perdas materiais e
demais prejuízos.

A expectativa é que
até o fim do primeiro
semestre de 2024, o
canal estará pronto
para receber as águas
das chuvas. A obra im-
pactará não só a Náuti-
ca, como também a Vila
Nossa Senhora de Fá-
tima, Pompeba e Tan-
credo Neves.

Segundo o cronogra-
ma de obras do DAEE,
a previsão é de que a
implantação das com-
portas, que irão atuar
integradas ao canal, seja

concluída no segundo
semestre de 2024. "

As instalações dos
conjuntos serão nos
seguintes locais:
Avenida Castelo
Branco, Pompeba, Di-
que do Piçarro, Dique
das Caixetas, Rio dos
Bugres, Sambaiatuba
e Jóquei Clube.

 O investimento é
fruto de articulação en-
tre o prefeito Kayo
Amado e o Governo de
São Paulo. Em 2022, o
Estado disponibilizou
R$45 milhões para
obras de drenagem em
São Vicente. Desse
total, R$25 milhões
foram destinados à
reurbanização do Ca-
nal da Eduardo Sou-
to e à instalação das
comportas, que inicia
no final deste ano.Chefe do Executivo vicentino, Kayo Amado, voltou a fazer vistoria na obra neste mês

tas masculinas e femi-
ninas, com 36 atletas da
Baixada Santista e de
todo o estado de São
Paulo, além de Minas
Gerais, Rio de Janeiro,
Rio Grande do Sul e
Pará. Durante os inter-
valos, terá DJ na anima-
ção e, após o último
combate, haverá apre-
sentação da banda Che-
ck Mate.

"O Portuários Sta-
dium é referência no
Brasil todo. É um even-
to muito tradicional.
Conseguimos nosso pú-
blico, durante batalha
de longos anos, e agora
vamos transformar o
tradicional muaythai

brasileiro em show,
dando ainda mais bri-
lho para o esporte.
Essa parceria era tudo
o que faltava, com es-
trutura de primeira,
contando com marina
e restaurantes", afirma
o presidente do Portu-
ários Stadium, João
Fernandes.

Com capacidade
para 3 mil pessoas, o
RocketSea Club possui
um espaço de 3 mil m2,
inaugurado em agosto
de 2022, com quatro
camarotes fixos, espa-
ço VIP para festas ex-
clusivas, palco para
shows, lounge e estaci-
onamento para lanchas

e jetskis, com direito a
área gourmet com vá-
rias especialidades
(restaurante, temakeria,
hamburgueria e bares).

"Foi um parceiro
nosso que alinhou os
ideais e nos apresentou
o pessoal do Portuári-

os Stadium. Vamos re-
alizar um evento mara-
vilhoso, unindo o es-
porte, a música e a na-
tureza. A expectativa é
muito boa para um
evento diferente, à bei-
ra-mar. A ansiedade
está grande", conta o

proprietário doRocket-
Sea Club, Raphael
Saar.

Disputas de cinturão
Das 18 lutas que se-

rão realizadas no “Por-
tuários Stadium 122”,
duas terão disputa de
cinturão: Nicolas Leite
x Patrick Padovani (ca-
tegoria 52 kg) e Luana
Aires x Paula Carolina
(categoria 60 kg).

Outros três combates
do evento também me-
recem destaque, am-
bos na categoria 70 kg:
Léo Bad Boy x Nata-
nael He Man, Vinicius
Santana x Diogo Ogro
e Deley x Brazy, lutas
do Card Principal.
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CONTRIBUINTES

Aposentados podem pedir desconto
no IPTU de Santos a partir de segunda

Começa na segunda-
feira (19) o prazo para
aposentados e pensio-
nistas pedirem o des-
conto de 50% no valor
do IPTU e na Taxa de
Remoção de Lixo Do-
miciliar para o exercí-
cio de 2025. O prazo
para adesão vai até 31
de julho.

O benefício deve ser
solicitado pelo próprio
contribuinte no Poupa-
tempo (Rua João Pes-
soa, 246, Centro), me-
diante agendamento
pelo site. É preciso le-
var cópias de documen-
tos pessoais, compro-
vação de renda famili-
ar e do imóvel.

A medida vale ape-
nas para quem ainda
nunca solicitou o bene-
fício no Município.

A Quaresma come-
çou na quarta-feira (14)
e, com ela, a expectati-
va dos comerciantes do
Mercado de Peixes, na
Ponta da Praia, em San-
tos, é de que o movi-
mento de compras au-
mente neste período.
Isso porque esse é o pe-
ríodo de 40 dias que
antecede a Páscoa,
quando os católicos
costumam fazer refle-
xões, orações, deixan-
do inclusive de consu-
mir carne vermelha.

Entre os peixes mais
procurados nesta épo-
ca estão a pescada, a
corvina e a sardinha,
que podem ser encon-
tradas, respectivamen-
te, a partir de R$ 21, R$
23 e R$ 15/quilo nos

Quem já possui o aba-
timento no imposto não
precisa fazer o reca-
dastramento. Atualmen-
te 5.600 santistas já
possuem o desconto.
De acordo com a legis-
lação vigente, para ter

direito ao benefício, o
munícipe precisa ser
aposentado ou pensi-
onista, ter renda de
até seis salários mí-
nimos (hoje  R$
8.472,00) e possuir
apenas um único imó-

vel e residir nele.
“Nós avaliamos a

renda de toda a compo-
sição familiar. Então
não adianta o contribu-
inte encaminhar somen-
te o comprovante dele.
É preciso enviar o

comprovante de ren-
da da esposa,  por
exemplo, porque te-
mos como averiguar
essa situação”, expli-
ca o secretário de Fi-
nanças  e  Gestão,
Adriano Leocadio.

Rua do Boqueirão, em Santos, começa a ganhar nova identidade visual
A revitalização e mo-

dernização da Rua Aze-
vedo Sodré, entre as ave-
nidas Conselheiro Nébi-
as e Washington Luís
(canal 3), no Boqueirão,
entraram esta semana na
parte de identidade visu-
al, com a pintura nas fai-
xas de pedestres.

A via terá uma carac-
terística visual diferente
das demais ruas e aveni-

Além disso, é neces-
sário estar em dia com
o pagamento de impos-
tos municipais, acres-
centa o secretário.
“Ninguém que tenha dí-
vida com a administra-
ção pública pode rece-
ber benefício fiscal”.
“Todos os processos
são analisados pela
área de auditoria fiscal
da Prefeitura. Não é o
atendente que faz isso
na hora no Poupatempo.
Se houver alguma ne-
cessidade de comple-
mentação de alguma
informação, podemos
convocar o contribu-
inte para apresentar
algum documento ou
prestar informações,
para que o pedido
possa ser deferido
ou indeferido”.

Mercado de Peixes de Santos oferece
grande variedade para a Quaresma

boxes do equipamento
municipal.“Para quem
procura outros produtos
em conta, nesta sexta-
feira (16), havia tam-
bém a opção do peixe
espada (R$ 15), tilápia
(R$ 19,99), tambaqui
(R$ 24,99), cação (R$
26) e a anchova (R$
32). “Diferentemente
do Ano-Novo, quando
as pessoas buscam pei-
xes mais caros para um
único dia, a Quaresma é
um período onde as pes-
soas adquirem os peixes
para o dia a dia, aqueles
que são mais baratos”,
explica a permissionária
Carla Viudes.

O local recebe, em
média, 300 pessoas por
dia e Carla acredita
que o crescimento das

vendas seja de 40% du-
rante essa época, com
um movimento maior na
Semana Santa, que nes-
te ano acontece entre os
dias 25 e 31 de março.
A expectativa de alguns
permissionários é de que,
às vésperas da Sexta-fei-
ra Santa, essa movimen-
tação chegue a 70%.

O permissionário

Marcelo Candido da
Silva dá uma dica para
quem quer um prato rá-
pido e fácil de fazer em
casa: “Pega uma pesca-
da cambucu inteira,
abre ela pelas costas,
tira as espinhas, faz
uma farofa, bem feita,
com farinha fina e co-
loca dentro dela. Cobre
tudo com papel alumínio

e coloca no forno. Fica
uma delícia”, ensina.

Além de um espaço
de compras com peixes
frescos todos os dias, o
Mercado de Peixes
também é uma opção de
passeio para a família.
O local conta com o
restaurante Paru, no
mezanino, para os visi-
tantes e as garças que

ficam na frente do equi-
pamento municipal são
uma atração à parte:
sempre dispostas a ga-
nhar um peixe, se dei-
xam fotografar pelo pú-
blico bem de perto.

O Mercado de Pei-
xes fica na Avenida
Mário Covas Júnior,
3.050 e funciona de ter-
ça a sábado, das 7h às
18h, e aos domingos,
das 7h às 15h. Na segun-
da-feira, fecha ao públi-
co para limpeza e manu-
tenção. O equipamento
público municipal é cli-
matizado, oferece aces-
sibilidade (inclusive nos
sanitários), com rampas
e elevador de acesso ao
mezanino, e tem estaci-
onamento com capaci-
dade para 40 veículos.

das de Santos, tal como
foi feito com a Rua To-
lentino Filgueiras, no
Gonzaga, que, por con-
centrar diversos restau-
rantes e bares, passou a
ser conhecida como Rua
Gastronômica.

O trabalho vem sen-
do feito de madrugada.
Envolverá, nos próximos
dias, ainda, dois recuos
de ônibus, com orna-

mentos de elementos
gráficos da identidade
nos postes. Cada ele-
mento de um quarteirão,
como as lixeiras, passa-
rá a ter uma cor. “É a
arte como fator agrega-
dor”, explica o respon-
sável pela criação de
identidade visual da
via, Renato Tija, ressal-
tando que o trabalho
também segue durante o

período de carnaval.
INVESTIMENTO
Após passar por am-

pla reestruturação, a Rua
Azevedo Sodré foi libe-
rada para o tráfego de ve-
ículos em novembro do
ano passado. As obras
representam um investi-
mento de R$
6.393.554,17, sendo R$
3.977.217,90 provenien-
tes da Secretaria de Go-

verno e Relações Institu-
cionais, do Governo do

Estado, e o restante de
recursos municipais.
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PRAIA GRANDE

O caso do prédio de
23 andares evacuado às
pressas e interditado
por apresentar danos
estruturais ganhou re-
percussão nacional. O
edifício está localizado
em Praia Grande e ain-
da não há previsão de
retorno dos moradores.

O Condomínio Gio-
vannina Sarane Gala-
votti está situado na
Avenida Jorge Hagge,
no bairro Aviação. O
edifício conta com 23
pavimentos, além do
subsolo. São 133 apar-
tamentos distribuídos
em 19 andares de mo-
radias. Aproximada-
mente 250 pessoas vi-
vem permanentemente
no local.

DANOS
ESTRUTURAIS
Segundo a Prefeitura

de Praia Grande e o
Corpo de Bombeiros,
três pilastras sofreram
cisalhamento [ruptura
por esforços] no último
dia 13 de fevereiro.

Ainda de acordo
com o município, as pi-
lastras danificadas fo-
ram localizadas no subso-
lo, térreo, G1 [Garagem
1] e G2 [Garagem 2].

RISCO DE QUEDA
Segundo Marco Ávi-

la, síndico e morador
do edifício, a constru-
ção não corre risco de
queda iminente. Uma
vistoria no local foi
feita por técnicos do
Conselho Regional de
Engenharia e Agrono-

Prédio evacuado às pressas após danos
estruturais tem repercussão nacional

mia do Estado de São
Paulo (CREA-SP), da
Defesa Civil e da Se-
cretaria de Urbanismo
(Seurb) da cidade.

TRABALHOS
Aproximadamente

duas mil escoras metá-
licas foram colocadas
nas três pilastras dani-
ficadas do edifício. A
informação foi divulga-

da pela prefeitura.
A ação emergencial

tem como objetivo re-
duzir o máximo possí-
vel da carga estrutural
dos pilares que sofre-
ram o cisalhamento,
ainda de acordo com o
município. Outra medi-
da, que foi colocada em
prática com a mesma
meta, diz respeito ao

esvaziamento da caixa
de água do edifício.

MORADORES
A maioria das famí-

lias residentes no edi-
fício está hospedada
na casa de parentes.
Segundo a prefeitura,
cada família decidiu
organizar sua logísti-
ca para lidar com este
período de interdição

total do edifício.
A Construtora e In-

corporadora de Imó-
veis JR Ltda. infor-
mou que reembolsará
os moradores prejudi-
cados com gastos de
hospedagem

Na data dos fatos,
uma subida controlada
foi efetuada pelo Cor-
po de Bombeiros para

que os moradores pu-
dessem retirar dos
apartamentos os ani-
mais de estimação, do-
cumentos e itens pes-
soais, além dos veícu-
los que estavam nas
garagens.

CONSTRUTORA
Em nota, a Constru-

tora e Incorporadora
de Imóveis JR Ltda.,
por meio de seus re-
presentantes, infor-
mou que está ciente da
ocorrência e pronta-
mente deslocou enge-
nheiros e técnicos
para identificar suas
causas. Tão logo os
laudos sejam emiti-
dos, a construtora não
se eximirá de prestar
assessoria aos condô-
minos.

Em um comunicado
divulgado na última
quinta-feira (15), a ad-
ministração do condo-
mínio informou que os
representantes da em-
presa continuarão o
processo de alocação
das famílias, buscando
alternativas para as que
têm animais de estima-
ção. Procurada pelo g1,
a construtora garantiu
que fará a medida.

“Importante desta-
car que não havia
qualquer obra em an-
damento no prédio, a
documentação está em
dia e uma comissão de
moradores vem acom-
panhando todas as eta-
pas”, disse a nota do
condomínio.

Prédio de 23 andares e 133 apartamentos foi evacuado às pressas e interditado, no bairro Aviação, em Praia Grande

Guarujá abre 280 vagas para oficinas
de empreendedorismo gratuitas

A Prefei tura  de
Guarujá está com ins-
crições abertas para
oito workshops gra-
tuitos voltados ao em-
preendedorismo. Ao
todo, são 280 vagas
disponíveis na Mara-
tona Empreenda Ago-
ra Guarujá, realizada
pela administração
municipal em parce-
r ia  com o Serviço
Brasileiro de Apoio
às Micro e Pequenas
Empresas (Sebrae).

As oportunidades
são para pessoas com
mais de 18 anos que
desejam iniciar um
negócio próprio ou
melhorar os resulta-
dos na empresa já
existente. A capacita-
ção trabalhará temas
como planejamento e
formulação do mode-
lo de negócio, plane-
jamento financeiro,
precificação e fluxo
de caixa, marketing e
publicidade, atendi-

mento ao cliente e
vendas.

Cada tema será
abordado em uma
única of ic ina com
quatro horas de dura-
ção, de forma inten-
siva, com professo-
res e material exclu-
sivos do Sebrae. Os
interessados devem
se inscrever de forma
online ou pessoalmen-
te no Sebrae Aqui
Guarujá (Avenida Le-
omil, 630 – Centro).

Confira os cursos disponíveis:

Comece a organizar sua ideia de negócio

Link para inscrição: https://forms.gle/tjiN2Febjgq9rqio9
Faça seu planejamento financeiro

Link para inscrição: https://forms.gle/CX7zx1Q7FU3uGUmj7
Faça o preço certo e não perca dinheiro

Link para inscrição: https://forms.gle/p46kxCqzeuUfNq5v6
Faça o fluxo de caixa de sua empresa

Link para inscrição: https://forms.gle/FtzTcKy47qHQ4sZo7
Planeje o marketing da sua empresa

Link para inscrição: https:/ /forms.gle/gkMDBSfudL5Tus2FA
Faça a divulgação certa

Link para inscrição: https://forms.gle/RJbGscySz4M8f2nDA
Faça do atendimento uma ótima experiência

Link para inscrição: https://forms.gle/j2VUnfoQjaeAzkEt6
Faça suas vendas decolarem

Link para inscrição: https://forms.gle/w4voxaLtZBVPaZSeA
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Coringa 2: Estrelado
por Joaquin Phoenix
e Lady Gaga longa
estreia nas telonas
em outubro

CINEMA

Com mais de US$ 1

bilhão de faturamento

nas bilheterias mundi-

ais e com duas estatu-

etas do Oscar na mala,

"Coringa" (2019) foi

um dos últimos filmes

da DC que conquistou

público e crítica. Des-

de o início, o estúdio

deixou claro que tinha

interesse em uma con-

tinuação e a mesma foi

confirmada em julho

do ano passado. Em

agosto, Lady Gaga foi

anunciada como Arle-

quina, o que despertou

Cubatão recebe evento
geek neste fim de semana

O diretor Todd Phillips publicou fotos

inéditas de Coringa 2 na última terça-feira (13)
ainda mais a atenção

dos fãs, e uma data de

estreia foi marcada: 4

de outubro de 2024.

Logo após publicar

fotos inéditas de Co-

ringa 2: Folie à Deux,

na última terça-feira

(13), o diretor diretor

Todd Phillips respon-

deu um seguidor no Ins-

tagram que perguntou

quando veremos o pri-

meiro trailer do filme

estrelado por Joaquin

Phoenix e Lady Gaga.

"Tenho recebido

muito essa pergunta. O

filme será lançado em

outubro. Então, o pri-

meiro teaser não sairá

antes do meado de

abril", afirmou Phi-

llips.

Além dos dois pro-

tagonistas, o novo lon-

ga também terá Zazie

Beetz, Brendan Glee-

son, Catherine Keener,

Steve Coogan e Ken

Leung no elenco.

Todd Phillips retor-

na para a direção e ro-

teiro da sequência,

trazendo consigo tam-

bém o corroteirista do

primeiro Coringa,

Scott Silver. Pouco se

sabe sobre a trama do

longa, além da ambien-

tação no Asilo Arkham

e a inclusão de elemen-

tos musicais.“Mesmo

sendo um filme do uni-

verso de super-heróis,

não é um projeto que

demandaria tanto tem-

po assim de pós-pro-

dução, mas fatores ex-

ternos fizeram com que

o estúdio fosse conser-

vador na escolha da

data. Selecionamos al-

guns motivos para ter-

mos que esperar tanto

para o lançamento do

novo "Coringa".

Os fãs da cultura

geek, animes e games

terão um programa es-

pecial no próximo fim

de semana. Nos dias 17

e 18 de fevereiro, em

Cubatão, acontece o

‘Anime Tsubasa’. O

evento, que é gratuito,

acontece das 12h às 20

horas, no Parque Ani-

linas (av. Nove de

Abril, s/nº).

Nesta edição, a pre-

sença da renomada du-

bladora Beatriz Villa,

conhecida por dar voz

a personagens como

Freya, do jogo ‘God Of

War’, e a Mãe Miran-

da, do jogo ‘Resident

Evil’, promete ser uma

atração especial. Cos-

players terão destaque

em um concurso, e os

amantes de jogos pode-

rão participar de com-

petições como FIFA

22, Just Dance 2022 e

Tekken 7, além de ex-

plorar a Mega Arena

Gamer.

Xande de Pilares e Diego
e Vitor Hugo em Peruíbe

O município de Peruí-

be terá, em comemoração

ao aniversário de 65 anos

da cidade, os shows do

cantor Xande de Pilares e

da dupla Diego e Vitor

Hugo que integram a pro-

gramação do 'Viva Verão

- Peruíbe 2024'.

As apresenta-

ções acontecem

neste domingo à par-

tir da 19 horas na

Avenida Governador Má-

rio Covas Júnior, 204 -

Praia do Centro, Peruíbe/SP.

Os ingressos podem

ser adquiridos por meio

do portal Guichê

Web e os

v a l o r e s

vão de R$

70,00 a até

R$ 2.500,00.

Joaquin Phoenix e Lady Gaga serão os protagonistas do longa Coringa 2: Folie à Deux
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Carille iguala início de Sampaoli
e supera ano de último título

PEIXE

O desempenho no
Campeonato Paulista
tem animado os torce-
dores do Santos. Nas
oito primeiras roda-
das, o Peixe obteve
seis vitórias - sendo
duas em clássicos, um
empate e uma derrota.
Um aproveitamento
de 79%.

O time lidera o gru-
po A do Paulistão,
com 19 pontos, e já
abriu uma vantagem
suficiente para assegu-
rar a classificação
para as quartas de fi-
nal da competição com
quatro rodadas de an-
tecedência.

A vaga para o mata-
mata do estadual che-
ga após três tempora-
das em que o Peixe não
passou da primeira
fase, e em duas dessas
lutou contra o rebaixa-
mento. Além disso, o
time do técnico Fábio
Carille repete o desem-
penho do Santos em
2019, quando era co-

Palmeiras e Corinthians se enfrentam
pelo Campeonato Paulista neste domingo

CLÁSSICO

Palmeiras e Corin-
thians se enfrentam nes-
te domingo, 18, às 18h
(de Brasília), na Arena
Barueri, pela 9ª roda-
da do Campeonato Pau-
lista. O primeiro dérbi
de 2024 será marcado
pelo encontro entre os
treinadores portugueses
Abel Ferreira e Antó-
nio Oliveira. O clássi-
co terá transmissão da

Em apenas oito jogos, Peixe garante vaga nas quartas de final do Paulistão
e mostra força em clássicos; última taça levantada pelo clube foi em 2016

mandado por Jorge Sam-
paoli.

Naquele ano, o Peixe
venceu Ferroviária, São
Bento, São Paulo, Bra-
gantino, Mirassol e Gua-
rani, além de empatar
com o Palmeiras e per-
der para o Ituano. Den-
tro do atual formato, com
16 clubes, foi o Paulista

de melhor desempe-
nho do Santos, com 23
pontos conquistados
na primeira fase.

Em 2019 foi, tam-
bém, a última vez que
o clube alcançou a
semifinal da competi-
ção estadual. Naque-
la ocasião, o Santos
acabou sendo elimi-

nado pelo Corinthians.
Apesar de ser dizer

surpreso com o bom
aproveitamento no Pau-
listão, Fábio Carille
tem buscado frear a em-
polgação com a campa-
nha santista e mantido
os pés no chão. Para
ele, São Paulo e Pal-
meiras estão à frente do

Peixe neste momento.
“Tem muito ainda

pela frente. Esta muito
bom e muito legal pelo
elenco formado. Mas
Palmeiras e São Paulo
estão à frente. Hoje,
muitos priorizam a
Copa do Brasil e o
campeão é o São Pau-
lo. Daqui a cinco roda-

das, vamos chegar de
igual para igual na se-
mifinal e final, se pas-
sarmos pelo time do
grupo.”

O Santos de 2024
tem uma campanha, in-
clusive, superior ao
time que conquistou o
último título paulista,
em 2016. À época, a
equipe comandada por
Dorival Júnior obteve
quatro vitórias, três
empates e uma derrota.

O Campeonato Pau-
lista é disputado no
sistema de grupos des-
de 2014. O único ano
em que o Santos teve
um início melhor do
que em 2023 foi na
temporada de 2015,
quando também foi
campeão. Naquele pe-
ríodo foram seis vitó-
rias (contra Ituano,
Red Bull Brasil, São
Bernardo, Portuguesa,
Linense e Botafogo-
SP) e dois empates
(frente ao Mogi Mirim
e São Paulo).

Record em TV aberta  do
serviço de streaming
Paulistão Play.

Protagonistas de um
dos grandes clássicos do
futebol paulista, Palmei-
ras e Corinthians estão em
situações bem diferentes
na tabela de classificação
do campeonato estadual.

Com 17 pontos em
sete partidas, o Palmei-
ras é o líder com folga

do Grupo B do Paulis-
tão 2024 - principal-
mente por ter um jogo
a menos do que os seus
principais rivais na
chave (Ponte Preta e
Água Santa).

Em contrapartida, o
Corinthians segue em
situação ruim no Gru-
po C: ocupa a quarta e
última colocação, com
nove pontos conquista-

dos em oito jogos dis-
putados.

Mas desde a chega-
da do técnico portugu-
ês Antonio Oliveira,
que treinava o Cuiabá
e foi contratado pelo
Timão, o cenário é ou-
tro: o Corinthians vem
de duas vitórias segui-
das: 2 a 0 contra a Por-
tuguesa e 4 a 1 contra
o Botafogo-SP.

Um exame de imagem
confirmou que o late-
ral-direito Moreira tem
uma lesão na coxa di-
reita e desfalcará o São
Paulo no jogo contra o
Red Bull Bragantino,

Caprini fará mudanças no São Paulo para encarar o Bragantino
TRICOLOR

neste sábado, às 18h (de
Brasília), pela nona ro-
dada do Campeonato
Paulista, no Morumbis.

Moreira seria titular
no clássico contra o San-
tos, na última quarta-fei-

ra, mas sentiu um in-
cômodo no local da
lesão durante o aque-
cimento no Morum-
bis. O lateral-direito
passou por exame nos
últimos dias para de-

tectar a contusão. O ti-
tular no sábado deve ser
novamente o volante Bo-
badilla, improvisado.

Com diversos des-
falques, o São Paulo
deve entrar em campo

contra o Bragantino
com: Rafael, Bobadi-
lla, Arboleda, Diego
Costa e Welington;
Alisson, Pablo Maia,
Galoppo e Luciano;
Juan e Calleri.


